

Pronunciamiento del señor Michael Frühling,  
Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas  
para los Derechos Humanos

«Nosotros estamos muy tristes por la noticia de que parece que la avioneta en que viajaba el señor Ministro haya caído y se está en su búsqueda. Desde nuestro punto de vista es muy importante que todos, sean quienes sean, traten de ayudar en esta misión de rescate. Es muy importante que todos traten de ayudar positivamente para que se logre llegar cuanto antes y encontrar la avioneta. Entonces ojalá poder encontrar a los integrantes sanos y salvos, y si no darles la asistencia médica necesaria».

«Lo importante ahora es lo positivo: que todos ayuden en tratar de llegar y hacer lo posible para rescatar a los que estaban a bordo. Nadie puede tratar de impedir entonces que lleguen personas del Estado o personas voluntarias para tratar de ayudar a que se logre asistir a los que estaban a bordo de la avioneta».

«Para nosotros es muy importante que todos los involucrados en el conflicto respeten el derecho internacional humanitario, ahí está incluido el respeto a las misiones médicas y de asistencia humanitaria».

«No perdemos la esperanza y queremos expresar nuestra solidaridad con la señora y con los niños del Ministro».

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2003/02/dc0301.pdf>

[Descargar documento](#)